
G...                                        L'adjectif

• Il accompagne le nom. Il sert à le préciser. Il peut être avant ou après le nom.

Exemples :      un   grand    monstre           (« grand » indique comment est le « monstre »)
                              Adj           N

                  des  fraises   délicieuses     (« délicieuses » indique comment sont les « fraises »)
                             N             Adj
                              

• Il s'accorde avec son nom. 

  SINGULIER PLURIEL

MASCULIN Un musicien connu Des musiciens connus

FEMININ Une musicienne connue Des musiciennes connues
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